



FÚTBOL El Real Madrid, líder tras golear al Granada (1-4) **P37 Y 38**

FÓRMULA 1 Fernando Alonso vuelve al podio siete años después **P46**

La UE planea reglas fiscales más suaves por temor a otra recesión

Bruselas ve inviable volver a la estricta disciplina presupuestaria tras la covid

MANUEL V. GÓMEZ, **Bruselas**
La Comisión Europea considera inviable volver a aplicar a rajatabla las normas del Pacto de Estabilidad, que fijan límites al déficit y deuda de los Estados y fueron suspendidas por la pandemia. Bruselas ha puesto en marcha el proceso y el consenso para una reforma se ha abierto paso rápidamente. El debate es hasta dónde llegará una revisión que se ve inevitable. En teoría, los países deberían volver a cumplir el año que viene con la disciplina fiscal que impuso Alemania en la crisis del euro 2010-14, pero se extiende el temor a que eso provoque una nueva recesión. La Comisión y otras instituciones están haciendo sus aportaciones al debate, con el objetivo de incorporar las lecciones de la crisis sanitaria, que ha obligado a elevar el gasto público y disparar la deuda. **PÁGINA 49**

El Polisario pide a las empresas que salgan “de inmediato” del Sáhara

FRANCISCO PEREGIL, **Rabat**
El Frente Polisario reclamó ayer, en un comunicado, a las empresas extranjeras, incluidas 14 españolas, que se retiren del Sáhara Occidental “de inmediato” por entender que su presencia viola la ley internacional. **PÁGINA 5**

CARMEN CALVO
Exvicepresidenta del Gobierno

“Lo conseguido por las mujeres no es feminismo, es democracia”

P28

Casado advierte a los “solistas” del PP ante la tensión interna

El líder del partido, en pleno pulso con Ayuso y Álvarez de Toledo: “Esto no es un ‘talent show’ de megalomanías”

EVA SAIZ, **Granada**
El presidente del Partido Popular, Pablo Casado, elevó ayer el tono tras semanas de tensión interna en la formación. “El PP es una gran orquesta. Aquí no caben solistas. Esto no es un *talent show* de megalomanías”. Lo dijo en el congreso del PP de Andalucía, un foro en el que antes la presidenta madrileña Isabel Díaz Ayuso había aconsejado a su ho-

mólogo andaluz, Juan Manuel Moreno, que “volara libre” y no sea “marioneta de nadie” en la decisión sobre un adelanto electoral. Además, la dirección de Génova no oculta su malestar con las críticas de la diputada Cayetana Álvarez de Toledo. Casado no las citó expresamente, pero mencionó “enredos” y fue rotundo: “El personalismo no cabe en el PP. No se puede arriesgar la inmen-

sa responsabilidad que tenemos en una hoguera de vanidades que no conduce a ninguna parte”. Sobre la posibilidad de adelantar comicios en Andalucía, Casado aseguró que Moreno tiene “las manos libres”. La intervención de Ayuso había hecho del congreso del PP andaluz un escenario de las guerras internas del partido, lo que ha irritado a la dirección regional. **PÁGINA 18**



VIOLENTAS PROTESTAS EN BÉLGICA Y PAÍSES BAJOS CONTRA LAS MEDIDAS POR LA PANDEMIA. Las manifestaciones contra las restricciones y la exigencia del pasaporte covid para acceder a locales públicos acabaron en disturbios ayer en Bruselas, en la imagen, y durante la noche anterior en siete ciudades de Países Bajos, donde hubo casi una treintena de detenciones. / HATIM KAGHAT (AFP) **PÁGINA 29**



Escohotado, la contracultura liberal

El filósofo, activista a favor de las drogas y crítico con la izquierda, fallece a los 80 años

MANUEL MORALES, **Madrid**
El filósofo Antonio Escohotado murió ayer a los 80 años en Ibiza, donde quiso pasar sus últimos momentos. Era conocido por su *Historia general de las drogas* y por la defensa del consumo libre de sustancias. Referente de la contracultura de la Transición, se alejó de la izquierda y defendió posiciones liberales en *Los enemigos del comercio*. **PÁGINA 33**

